

EL PARTIDO LIBERAL (DON ENRIQUE LARROQUE) NO COLABORARA CON EL PARTIDO COMUNISTA

MADRID, 9. (INFORMACIONES.)

LA Agrupación Liberal Democrática, que preside don Enrique Larroque, manifiesta en un comunicado que ha decidido no entrar en Coordinación Democrática y que no desea participar en una coalición con el Partido Comunista. El comunicado de la Agrupación, que se ha convertido en Partido Liberal, dice así:

«1. Transcurrida la primera fase de organización, y conforme al propósito inicial, desde el 9 de abril la Agrupación se ha convertido en Partido Liberal. Este proclama el manifiesto de 9 de enero de 1976 y reafirma su voluntad de seguir una línea claramente liberal, dinámica y sin fisuras, en el orden político, social y económico. Asimismo, se mantendrá firmemente en la oposición democrática.

2. El Partido Liberal ha decidido no entrar en la Coordinación Democrática. Pide la legalización del Partido Comunista; las fuerzas políticas existentes en España deben actuar, sin excepción, a la luz pública y amparadas por la ley. Ahora bien, ello no significa que el Partido Liberal se halle dispuesto a participar en una coalición con el Partido Comunista. Cada uno tiene su propio rumbo, con sus propias ideologías y sus propios programas, aunque persigan el objetivo prioritario de los partidos españoles, que es la implantación de la democracia. Además, la Coordinación Democrática surge como una organización provisional, y el Partido Liberal estima que el cambio se facilita mejor con fuerzas políticas bien delimitadas, con ideologías claras y programas específicos, para que cada mujer y cada hombre de España pueda decidir libremente su apoyo, sin confusionismos y sin que eso implique la menor quiebra en la unidad de la oposición democrática.

3. El Partido Liberal no regateará esfuerzos para que al democracia sea instaurada pacíficamente, lo cual requiere la negociación y el pluralismo político. A tal fin, el partido considera fundamental evitar la división del país en dos bloques, porque podría provocar una peligrosa radicalización y dar pretexto para terminar, por la fuerza, la esperanza de la democracia. Es necesario también que acabe la pretensión de perpetuar un régimen ya rebasado.

4. Finalmente, manifestamos nuestra plena confianza en el resultado positivo de las conversaciones que se encaminan a constituir la alianza de los partidos y organizaciones de ideología liberal.»

Firma el documento el Comité ejecutivo, constituido por: don Enrique Larroque, don Carlos Añón, don Jesús Calvo, don Enrique de Carlos, don José Luis Gardía de Mora, don Rafael Gasset, don Segundo Jiménez, don José Ignacio Monedero, don Bartolomé Montero, don Ubaldo Nieto, don Emilio Pérez de Agreda y don Bernardo Rabassa.